



2025.12.25

2学期もお世話になりました

朝晩の冷え込みも厳しくなり、本格的に冬が到来して参りました。1年生は、様々な行事を経て、体力的にも精神的にも一回り大きくなったように感じています。あっという間に2学期も終わり、明日から1月7日まで冬休みとなります。1年のまとめをしつつ、新年の抱負をもたせ、3学期初日に元気に会えることを期待しています。

来年も御協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

2学期の成長

生徒の2学期の成長を数名分掲載します。行事や部活動、日々の学習を通して成長しました。3学期は更に大きく成長できるようサポートしてまいります。

僕が2学期に入ってできるようになったことは、時間通りに動けるようになったことです。2学期に入り「けじめ」がついてきました。3学期にも大切にして生活したいです。

GGさん

勉強面では自分から机に向かって勉強し、1日3時間勉強しました。行動面では、あまり話したことがなかった人にも進んで話しかけて関わりをもとうとすることができました。 NYさん

2学期できるようになったことは、自分の本音を出すことです。指揮者をやったことで、周りに気を付けて行動することができるようになりました。

TRさん

部活動に対する気持ちが変わりました。2学期にあった文化祭をもって3年生が引退し、これまでは「先輩がいるから大丈夫」と思うことが多々ありましたが、いつまでも後輩気分じゃだめだと気付き、今は気持ちを切り替えて部活に励んでいます

IMさん

自然教室を通して、普段あまり話さないクラスメイトや先輩方と班になり、2日間ですごく仲良くなりました。とても楽しい行事となりました。

YHさん

2学期成長したことは、今まで自分のことだけで精いっぱいだったけど、皆のために動けるようになったことです。部活の終わりにカーテンや机を直すなど、自分から積極的に動けるようになりました。これからも積極的に動けるように心掛けたいです。

UMさん

2学期成長したことは、勉強に取り組む姿勢です。2学期期末テスト前は勉強し、今までで一番いい点数をとることができました。学年末テストではさらに範囲が広くなるので、勉強をもっと頑張りたいです。

AGさん

1月の予定

1月	
8日（木）始業式	20日（火）弁当の日・安全点検・衛生検査
9日（金）身長・体重測定	23日（金）委員会
13日（火）中学校入学説明会	26日（月）スクールカウンセラー来校
スクールカウンセラー来校	

冬休みの生活について

2学期が終わり、26日（金）から1月7日（水）まで冬休みに入ります。2週間という短い休みですので、生活リズムを崩さないよう、各御家庭で御協力ください。冬休み課題は基本的に1月8日（木）に全て提出となりますので、日々学習の時間を確保した生活ができるよう併せて御協力ください。

年末年始につき、ぜひ御家庭でたくさん会話の時間をとってください。詳しくは保護者様向けの「冬休みの生活について」に掲載されておりますので、御覧ください。2年後は冬休み中に私立高校の受験が始まります。先を見据えた指導を継続して参りますので、3学期もどうぞよろしくお願ひいたします。



良いお年を！